

# Anggota Polsek Cidahu Polres Sukabumi Menyampaikan Himbauan Kamtibmas Dalam Acara Perkemahan Sumpah Pemuda

Sukabumi - [SUKABUMI.SELARASNEWS.COM](http://SUKABUMI.SELARASNEWS.COM)

Oct 27, 2023 - 14:47



*Anggota Polsek Cidahu Polres Sukabumi Menyampaikan Himbauan Kamtibmas Dalam Acara Perkemahan Sumpah Pemuda*

Sukabumi, 27 Oktober 2023 - Kegiatan Perkemahan Sumpah Pemuda (PERSADA) IV Tahun 2023 di Kwatir Ranting Cidahu, Kabupaten Sukabumi, dibuka dengan penuh semangat pada hari Jumat pagi ini. Acara ini dihadiri oleh Anggota Polsek Cidahu, yang turut menyampaikan pesan-pesan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Pada pukul 09.00 WIB, Lapangan Destawibawa Desa Tangkil Kecamatan Cidahu menjadi saksi pelaksanaan pembukaan Perkemahan PERSADA IV. BRIPKA JUANDA, S.E., mewakili Anggota Polsek Cidahu, hadir sebagai pelaksana kegiatan. Acara ini akan berlangsung hingga 28 Oktober 2023.

Dalam sambutannya, BRIPKA JUANDA, S.E., menyampaikan beberapa pesan penting. Pertama-tama, ia menginformasikan tentang Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE" yang merupakan inisiatif untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Selain itu, Anggota Polsek Cidahu memberikan himbauan kepada penyelenggara dan peserta Perkemahan PERSADA IV agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar giat tersebut dapat berjalan dengan aman, tertib, dan kondusif.

Mengingat wilayah Cidahu telah memasuki musim penghujan, BRIPKA JUANDA, S.E., juga menghimbau agar penyelenggara dan peserta tetap menjaga kesehatan.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan penuh semangat kebangsaan. Acara tersebut didokumentasikan untuk mengabadikan momen berharga ini.

Perkemahan Sumpah Pemuda PERSADA IV Tahun 2023 di Kwatir Ranting Cidahu, Kabupaten Sukabumi, menjadi momentum penting untuk memperkuat semangat persatuan dan kesatuan generasi muda. Selain itu, pesan kamtibmas dari Anggota Polsek Cidahu menjadi penekanan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung. Semoga kegiatan ini berjalan sukses dan memberikan inspirasi bagi pemuda-pemudi di Kabupaten Sukabumi.